

PRESSEINFORMATION



17. Oktober 2014

Neubesetzung der Theaterleitung

Internationale Bewerbungen liegen vor

Am Mittwoch, dem 15. Oktober 2014 endete die Bewerbungsfrist für die Stellenausschreibungen des Generalintendanten und des Generalmusikdirektors am Anhaltischen Theater Dessau. Nach Eingang der Bewerbungen steht fest, dass das Interesse der Bewerberinnen und Bewerber groß ist.

„Um die Stelle des Generalintendanten haben sich 34, um die des Generalmusikdirektors sogar 107 Interessenten beworben“, teilt die Beigeordnete für Finanzen, Bürgermeisterin Sabrina Nußbeck, heute mit. Dabei geht das Interesse der Bewerberinnen und Bewerber auch über Ländergrenzen hinweg, kann demnach als international bezeichnet werden.

Die erste Zusammenkunft der Findungskommission für den Generalintendanten soll Mitte November erfolgen. Sie trifft eine Vorauswahl unter den Bewerbern, die sie dem Haupt- und Personalausschuss sowie dem Betriebsausschuss Anhaltisches Theater vorstellt. Die Entscheidung über die Besetzung der Position des Generalintendanten trifft endgültig der Stadtrat der Stadt Dessau-Roßlau.